
 

  

 

 

長崎県長崎市 

スポーツ社会学 

毎日ランニング 

早朝から野球部の練習をサポートする 

A. 授業の片付けを手伝ってくれるなど、 

気配りができている学生が多い 

という印象を持っている。 

また、人の良さを感じている。 

 

野球部顧問としても活躍されています！！ 

 

A. スポーツ・福祉コースは資格取得のために 

専門的な授業や実践活動が多い。 

福祉系の資格を習得したい人、 

少しでもスポーツに興味を持っている生徒に 

オススメしたいコース。 

 

Q．スポーツ・福祉コースについて 

教えてください。 

 

Q．地創生に対する印象を 

教えてください。 

Q．社会学のどのようなところに 

興味を持っていますか。 

Q．先生が大事にされている言葉を

教えてください。 

A. 「ドームが近くにあるにも関わらず、 

なぜ屋外球場である甲子園で 

高校野球を開催するのか」のような 

「世の中の当たり前」を批判的に 

考えることに魅力を感じる。 

A. 「前向き」 
辛いことやストレスもあるが、 

前向きにとらえている。 

 

地創にはどんな先生がいらっしゃるのでしょうか？ 

今回は、山本浩二先生にインタビューしてきました！ 


